



Berlin, den 17.06.2019

**Countdown zur Fête de la Musique 2019
Am 20. und 21. Juni wird die ganze Stadt zur Bühne**

Nur noch 72 Stunden bis zum musikalischsten Tag des Jahres. Bevor am kalendarischen Sommeranfang an über 150 Orten in allen zwölf Berliner Bezirken musiziert wird, startet das Europäische Fest der Musik mit einem ersten Highlight im diesjährigen Fokus-Bezirk in Treptow-Köpenick: Am Abend des 20. Juni beginnt die Fête de la Musique in Berlin mit einem Auftaktkonzert in der Altstadt Köpenick.

**Das gesamte Programm der Fête de la Musique findet sich unter:
www.fetedelamusique.de/programm**

Hier die Highlights von 2018 im Video.

Vom Konzerthaus am Gendarmenmarkt in Mitte, bis zum House of Life Hospiz in Friedrichshain, vom Studentendorf Schlachtensee bis zur Kirchengemeinde Hermsdorf reicht dabei das Spektrum. Das begeistert auch den Bürgermeister und Senator für Kultur und Europa, Dr. Klaus Lederer, der die Fête de la Musique ermöglicht und sich für den Erhalt der Veranstaltung in Berlin stark gemacht hat: *„Mehr als 150 Musikorte in allen zwölf Berliner Bezirken, mehr als 50 Städte in ganz Deutschland und ein europäisches Netzwerk, das von Partner*innen aus Frankreich, Belgien, Griechenland, Italien, Slowenien, Polen und Deutschland gegründet wurde – die Fête de la Musique ist seit ihrer Gründung 1982 eine beeindruckende musikalische Bewegung geworden. Und ein klingendes Manifest für ein Europa der offenen Grenzen.“*

Das passende Lied zur europäischen Idee liegt nahe: Die „Ode an die Freude“, die am 21. Juni um 20 Uhr Berliner Ortszeit in 50 Städten in Deutschland und in den oben genannten Ländern gesungen wird. In Berlin finden sich Sängerinnen und Sänger dafür unter anderem auf den Stufen des Konzerthauses am Gendarmenmarkt ein.

Die Idee zum „European Singalong“ ging im letzten Jahr von Berlin aus - und kam gut an. Nun hört man zeitgleich überall auf dem Kontinent „Freude Schöner Götterfunken“ und feiert so Europa und die Musik.

Die Fête de la Musique in Berlin hat seit vielen Jahren ähnlich viele Besucher*innen wie die größten Open-Air-Festivals des Landes, funktioniert jedoch ganz anders: Menschen engagieren sich, organisieren Musikorte oder musizieren immer ohne Gage oder Eintrittsgelder, damit möglichst viele Menschen die Musik genießen können. Dieses Engagement betont auch Dr. Klaus Lederer: *„Ich freue mich sehr, dass Berlin seit so vielen Jahren am Europäischen Fest der Musik nicht nur teilnimmt, sondern dass hunderte von Menschen das Fest mitgestalten, indem sie einen Musikort organisieren und dass mittlerweile tausende von Musikerinnen und Musikern es durch ihre Auftritte an diesem Tag ermöglichen, dass Menschen in ganz Berlin einen Tag und eine Nacht lang Musik kostenlos genießen können. Eine große bürgerschaftliche Leistung, auf die Berlin sehr stolz sein kann.“*

Die Fête de la Musique ist eine Veranstaltung des Landes Berlin. Die Senatsverwaltung für Kultur und Europa beauftragt die landeseigene Musicboard Berlin GmbH mit der Durchführung.

Ihr Ansprechpartner für alle Fragen und Informationswünsche ist der Kurator:

Björn Döring

E-Mail: bjoern@fetedelamusique.de

Telefon: 030-27907588

Medienkontakt:

verstärker medienmarketing gmbh

E-Mail: presse@fetedelamusique.de oder info@verstaerker.com

Telefon: 030 3198803-0

<http://www.verstaerker.com>

#FETEBerlin2019

www.fetedelamusique.de

www.twitter.com/feteberlin

www.facebook.com/FETEBerlin

www.instagram.com/feteberlin

